



Apporter de l'espérance dans le quartier



General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Méditation sur l'Avent du Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale (3ème partie).

« La Parole s'est faite homme, elle a habité parmi nous » (Jean 1:14).

Dans quel type de quartier vivez-vous ? Au fil des années, la Commissaire Rosalie et moi-même avons vécu dans de nombreux types de quartiers différents. C'est dans le quartier que les enfants vont à l'école, que nous faisons la connaissance des personnes qui vivent près de chez nous, que nous jouons parfois au hockey ou au football dans la rue. La bougie que nous allumons cette semaine nous rappelle que Jésus vivait dans un quartier comme le nôtre. Et Jésus a fait une différence autour de lui en apportant de l'espérance.

Alors que nous poursuivons ces méditations de l'Avent dans l'Évangile de Jean, nous arrivons à ce que de nombreuses personnes considèrent comme le point culminant de ces versets d'ouverture. Jean commence son Évangile en insistant sur la Parole. Nous apprenons que la Parole était avec Dieu au commencement et que la Parole était Dieu. Nous apprenons que notre monde a été créé par la Parole, et que la Parole est la source de la vie et de la lumière. Au verset 14, Jean précise sa pensée. Une traduction bien connue de ce verset dit : « La Parole s'est faite homme, elle a habité parmi nous ».

L'Évangile de Jean dit que Jésus a habité parmi les hommes. Il se rend à un mariage avec sa mère, il participe à des festivals juifs importants, il nourrit une foule affamée avec quelques pains et du poisson... Jésus est venu dans nos quartiers. Et en venant dans nos quartiers, il a fait une différence en donnant de l'espérance. Jésus a donné de l'espérance à un officier du roi dont le fils était sur le point de mourir ; il a donné de l'espérance à un paralytique qui avait abandonné tout espoir de guérison ; il a donné de l'espérance à une femme que des hommes accusaient d'adultère ; il a donné de l'espérance à un homme qui était né aveugle. En venant parmi nous, Jésus a fait une différence en donnant de l'espérance.

Noël exprime la conviction que la Parole s'est faite homme et a habité parmi nous, dans notre quartier, dans notre monde. Pendant cette période de l'Avent, les salutistes se sont rendus dans leurs quartiers. Cela n'est pas facile pendant cette pandémie. Mais certains Postes (paroisses) ont pris le risque de ramasser les déchets dans leurs quartiers. Certains ont créé des équipes de sport pour les jeunes. D'autres se sont transformés en centres d'accueil de jour pour les sans-abri. D'autres encore, dans des régions plus froides, sont devenus des endroits où les sans-abri peuvent dormir pendant les nuits hivernales. Alors que les gens nous voient prendre soin de leurs quartiers, notre prière est qu'ils entrevoient la Parole faite homme. Nous prions pour que nous fassions une différence dans nos quartiers en apportant de l'espérance où il n'y en a pas.

À Noël, nous célébrons la naissance de l'enfant Jésus, mais ce n'est pas un enfant ordinaire. Nous sommes convaincus qu'en Jésus, nous voyons Dieu incarné. Alors, nous chantons ce chant de Noël :

*Yea, Lord, we greet Thee,
Born this happy morning;
Jesus, to Thee be glory given;
Word of the Father, now in flesh appearing:
O come let us adore him, Christ the Lord.
(Song Book 116)*

*Ô Christ, Roi des anges,
Captif dans les langes,
Splendeur pure et sans déclin
Du père divin ;
Ô Christ, Roi des anges,
Voilé sous un corps humain :
Que votre amour l'implore, que votre foi l'adore
Et qu'elle chante encore
Jésus, le Sauveur.
(Ô peuple fidèle)*

Amen !

Auteur

Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale

Publié le

14.12.2020